

"Aimons-nous les uns les autres"



Stéphane Quéry



“

Bien-aimés, aimons-nous les uns les autres, car l'amour vient de Dieu, et toute personne qui aime est née de Dieu et connaît Dieu. Celui qui n'aime pas n'a pas connu Dieu, car Dieu est amour.

1 Jean 4.7-8

Avez vous remarqué ? "Aimons-nous les uns les autres" et pas seulement "quelques-uns et quelques autres"...

Parlez-en à n'importe qui, l'amour pour les gens est une valeur importante. En réalité, aimer est un choix que nous faisons. Évidemment, la plus grande forme d'amour a été celle de la mort de Jésus pour nous.

“L’amour, c’est une décision, un choix, une action...”

Quand vous connaissez le Seigneur, cela signifie que le Saint-Esprit habite en vous. Aussi, il vous donne la force d'aimer.

Comprenons que ce monde a une conception superficielle et égoïste de l'amour.

- L'amour, c'est une décision, un choix, une action...
- L'amour, ce n'est pas ce que l'autre personne peut nous apporter et lorsqu'elle nous l'a apporté, on finit par l'oublier.

Si nous disons vraiment connaître Dieu, nous allons aimer les gens avec son amour.

Un engagement pour aujourd'hui

Si vous prétendez connaître Dieu, alors vous allez aimer et aimer même ceux qui sont plus difficiles à aimer.

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



872 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com